
 
 
 
 

Rapport de suivi des requêtes des citoyens  
lors du conseil d’arrondissement du 12 février 2018 

 
Monsieur Derek Robertson : Chantier Turcot et réaménagement du terminus Lionel-Groulx 
 

 18-49829 CA 12 février 2018 
 
Monsieur explique que le bruit empiète sur la qualité de vie des citoyens qui vivent dans le 
secteur du chantier Turcot. Monsieur souhaite savoir si l’arrondissement peut intervenir pour 
améliorer la qualité de vie des résidents. 
 
Le maire Dorais répond.  
 
Concernant le réaménagement du terminus Lionel-Groulx et suite au dépôt des projets de la Ville 
de Montréal et de la STM,  monsieur a noté qu’il n’ya aucun plan pour la construction d’un nouvel 
édicule pour accéder au métro Lionel-Groulx 
 
Questions répondues sur place. 
 
Monsieur Richard Sage : Parc à chien  
 

 18-49835 CA 12 février 2018 
 
Monsieur habite à proximité du parc Saint-Paul. Il explique que suite à la fermeture du parc 
Campbell, un parc canin devait être réalisé conjointement avec l’arrondissement de Verdun. Il 
aimerait avoir un suivi du dossier.  
 
Le maire Dorais répond.  
 
Question répondue sur place. 
 
Madame Céline Masse : Bacs de recyclage et de déchets du 705, rue Bourget 
 

 18-49837 CA 12 février 2018 
 
Madame explique que les occupants des condos voisins mettent les bacs de recyclage et de 
déchets devant l’immeuble de la coopérative et sur le débarcadère pour personnes handicapées, 
depuis 2016. Madame voudrait savoir ce qui peut être fait pour mettre fin à cette situation.  
 
Le maire Dorais répond. 
 
Suivi par la Direction de l’aménagement urbain et du patrimoine et de la Direction des travaux 
publics : Des vérifications au niveau de la conformité réglementaire ont été faites. Les bacs sons 
disposés conformément à la réglementation en vigueur. La citoyenne  été contactée. 
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Madame Ginette-Linda Boivin : stationnement dans l’arrondissement et proximité de l’éco-
centre 
 

 18-49838 CA 12 février 2018 
 
Madame réside sur la rue Delinelle. Elle explique qu’il y a de gros problèmes au niveau du 
stationnement en raison de l’étroitesse de la rue et de l’interdiction de stationnement sur un côté 
de la rue pendant la journée. Madame souhaiterait savoir s’il serait possible d’avoir un 
stationnement commun pour garer les véhicules.  
 
Le maire Dorais répond. 
 
Question répondue sur place. 
 
Madame souhaite savoir si le centre de tri sur la rue Saint-Patrick va rester là pour longtemps et 
si les résidents de Saint-Henri auront accès à un éco-centre plus proche.  
 
Le maire Dorais répond.  
 
Question répondue sur place. 
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